

《第44回》 楠小学校区 6町内子ども会(4) 「お見知り会」

育成会会長 井出 千奈 ・ 戸川 雅代

令和4(2022)年5月15日(日)楠6町内第二集会所で、今年度メンバーでの初活動となる「お見知り会」を行いました。

コロナ禍の為、検温・マスク着用を必須とし、入室前には手指のアルコール消毒も徹底して開催しました。

【5、6年生で司会を担当】

まずは自己紹介から。6年生から順に、名前や特技、好きなものなどを1人ずつ発表していき、この春1年生になったばかりのお友達も頑張って自己紹介する事ができました！未就学児さんには司会の6年生がインタビューするなどちょっとだけお手伝いをしましたが、みんなとても上手に出来ました！

次は3チーム(緑、青、黄)に分かれてカードめくりゲーム～素早さ勝負！めくって返してよーいドン！を行いました。カードを自分のチームの色にたくさんひっくり返せた方が勝ちというゲームで、1試合30秒、総当たりで2試合ずつの6試合行いました。6年生のいないチームでしたが、みんなで力を合わせて頑張った緑チームが優勝しました！

最後はみんなでフルーツバスケット。名札をフルーツの形で作っておいたので、未就学児さんでも自分のフルーツがわかりやすかったようで、みんな自分のフルーツが呼ばれると楽しそうに別の席を探していました。

今回初めてのお友達もたくさんいたので、自己紹介の時には恥ずかしそうにしていますが、カードゲームやフルーツバスケットが終わった頃には楽しかったあ、まだ遊びたいと笑顔で帰って行ってくれました。

今回のお見知り会を通して仲良くなれたので、今後もみんなで楽しく活動していきたいと思います。



5、6年生の司会

自己紹介が
よく出来ました





楽しかった 「カードめくりゲーム」、「フルーツバスケット」



お土産をもらって、にこやかに記念撮影

《事務局から》

事務局長 白石和典

- ① 有意義な素晴らしいお見知り会が出来たと思います。5・6年生の主体的活動、そして、新1年生へや、未就学児への優しい対応など、今子どもに必要とされていることが実践されています。
- ② 皆が楽しく参加できるゲームを考えられていることも大変素晴らしいです。子どもたちが、「また遊びたい」と言っていることにそれが現れています。子どもたちの健やかな成長を祈ります。
- ③ 素晴らしい活動の支援をしてくださった役員、保護者の皆様お疲れ様でした。